

## Elternbrief 1

Liebe Eltern,

ich begrüße Sie sehr herzlich zum neuen Schuljahr 2012/2013 und freue mich, Sie und Ihre Kinder gut erholt wieder an unserer Europa-Schule begrüßen zu dürfen.

Gern gebe ich Ihnen wichtige Informationen zum Schulbeginn:

### 1. Termine

Bitte schauen Sie regelmäßig auf unserer **Homepage** vorbei. Dort finden Sie unseren laufend aktualisierten Terminkalender, einen Schuljahresplaner, viele Fotos und Berichte über Interessantes aus dem Schulalltag.

Um Ihnen die Orientierung zu erleichtern, gibt es ein **RSS-feed** (was ist neu?) und eine **Sprachhilfe** am unteren Bildrand. Wir bemühen uns, wichtige Infos auch in arabischer Sprache zu veröffentlichen, eine vollständige arabische Version zu gestalten ist derzeit leider noch nicht möglich, wofür wir um Verständnis bitten.

### 2. Elternabende

Bitte merken Sie sich die folgenden Termine (s. Homepage) vor:

Klasse 9 am Mittwoch, den 05.09 ab 18:00 Uhr

Grundschule am Dienstag, den 11.09. ab 18.30 Uhr

Kindergarten am Mittwoch, den 12.09. ab 18 Uhr

Sekundarstufe (ohne Klasse 9) am Sonntag, den 16.09. ab 18.30 Uhr

Zu diesen Elternabenden wird nochmals gesondert eingeladen.

### 3. Formulare und Entschuldigungen

Unter „Informationen für Eltern“ finden Sie einige Formulare, die Ihnen und uns die Arbeit erleichtern sollen. Bitte nutzen Sie **nur diese** z.B. für Busänderungen, Beurlaubungen oder Entschuldigungen (neu). Besonders Letzteres ist wichtig, da wir ab diesem Schuljahr **unentschuldigtes Fehlen** in allen Jahrgangsstufen gesondert auf dem Zeugnisblatt ausweisen werden.

***Wenn Ihre Kinder Gastschüler für einen Tag mitbringen möchten, so muss dies mindestens 1 Woche vorab formlos bei unseren Abteilungsleitungen beantragt werden.***

### 4. Neue Lehrkräfte

Ich begrüße unsere neuen Lehrkräfte sehr herzlich an der ESK! Wie Sie wissen, haben wir die Woche vor Schulbeginn bereits intensiv zur Vorbereitung genutzt, so dass auch die neuen Kolleginnen und Kollegen problemlos die Arbeit der

Anerkann te Deutsche Auslandsschule  
letzten Jahre fortsetzen können. Auf unserer Webseite finden Sie alle Kollegen  
auch mit Bild, Funktion und Sprechstunde.

Im **Kindergarten** verstärken uns Frau Monika (Sprachförderung) und Frau Nadja.  
Die **ägyptische Abteilung** wird nun durch Frau Hend und Herrn Khaled in  
Arabisch und Religion sowie Herrn Mahmoud in Civics unterstützt.

In der **Grundschule** haben wir Verstärkung aus Deutschland durch Frau  
Philomena Provenzano, Frau Antje Hartmann, Frau Henrike Schroeter, Frau  
Nicoletta Dambeck, Frau Brigitte Kalin, Frau Kathrin Kühn und Frau Eike Weide-  
Weddig erhalten. Ich darf mich an dieser Stelle auch noch einmal sehr herzlich  
bei Frau Yasmin für ihren jahrelangen Einsatz an unserer Schule bedanken!

In der **Sekundarstufe** arbeiten Herr Moritz Feldmann, Frau Steffi Rathmer, Herr  
Thomas Vees, Frau Kati Staudenmayer, Herr Johannes Winter, Frau Maria  
Schaumburg sowie Herr Rainer Katzsch, der als Stellvertretender Schulleiter für  
Sie ebenfalls Ansprechpartner sein wird.

Auch die **Sozialarbeit** hat mit Frau Sandra Montag eine neue Ansprechperson  
erhalten und schließlich haben wir mit Herrn Marvin Classow auch einen neuen  
„Freiwilligen“ hinzu bekommen, der unsere Arbeit unterstützen wird.

Einen guten Start euch allen!

## **5. DIAP**

Wie schon mehrfach mitgeteilt, werden wir im kommenden Jahr erstmalig die  
Deutsche Internationale Abiturprüfung abnehmen. Als einzige Schule in Ägypten  
bieten wir mit unserem englischsprachigen Sachfach Biologie und dem bilingual  
unterrichteten Fach Geschichte (beides ab Klasse 8) noch mehr internationale  
Ausrichtung bei gleichbleibendem Wert des Abiturs. Nähere Informationen  
erhalten die betroffenen Klassen in bewährter Form durch unsere  
Oberstufenleiterin Frau Krüger.

## **6. Bauliche Veränderungen**

Mit großem Einsatz wurden während der Sommerferien trotz der  
Einschränkungen durch Ramadan viele bauliche Verbesserungen umgesetzt. Der  
Kindergarten ist renoviert, Mängel wurden behoben und neue Großspielgeräte  
konnten angeschafft werden.

In der Grundschule haben wir neue Schulmöbel und neues Mobiliar für unsere  
Bücherei kaufen können. Die Klassen mit Südausrichtung sollen sukzessive  
Aircons erhalten, wobei wir noch immer an einer Lösung für die instabile  
Elektrizitätsversorgung basteln, wir hoffen, dieses Problem bis Ende September  
gelöst zu haben. Es gibt hierzu auch erste Gespräche wegen der Installation  
einer Solaranlage, wir halten Sie auf dem Laufenden!

Bis Ende September werden auch die Sportplätze im Gymnasialbereich fertig  
sein, die neue Beläge erhalten. Dann werden die 6 Tischtennisanlagen, die  
bereits auf ihre Aufstellung warten, die Pausenaktivitäten bereichern.

Unser erstes Smartboard steht im Biologie-Raum, zudem wurden viele neue  
Lehrmaterialien aus Deutschland angeschafft, die in den verschiedenen

Anerkann te Deutsche Auslandsschule  
Abteilungen moderne Unterrichtsformen ermöglichen. Auch teure Laborgeräte für  
Experimente wurden gekauft.

### **7. Verspätungen und Versäumnisse**

Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran: Verspätetes Erscheinen zieht automatisch  
einen Eintrag im Klassenbuch nach sich und führt in der Sekundarstufe I zu einer  
„gelben Karte“.

Versäumt ein Schüler eine Klassenarbeit, so wird zeitnah nachgeschrieben. Hier  
kann es auch sein, dass der Nachschreibtermin in der 9/10. Stunde liegt (nur an  
einem AG-Tag, um den Bustransport zu sichern), da wir sonst die Aufsicht nicht  
sicherstellen können.

Mit freundlichen Grüßen

*Dagmar Weber*

Kairo, den 02.09.2012